

Aufnahme der neuen fünften Klassen



Am 17. August wurden an der Eppsteinschule insgesamt 73 Schülerinnen und Schüler in drei Klassen der Jahrgangsstufe 5 neu aufgenommen.

Um die Teilnehmerzahl gering zu halten, fanden drei kleine Einschulungsfeiern statt, die von verschiedenen Schulleitungsmitgliedern moderiert wurden.

Umrahmt wurde die Feierstunden durch die Musiklehrer Frau Hohmann und Herrn Bülte, die auf Viola und Klavier ihr Können zeigten.

Einen besonderen Gast gab es bei der Aufnahmefeier der Verbundklasse: Frau Lucia Puttrich, Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten, begrüßte die neuen Schülerinnen und Schüler und motivierte sie auch in diesen schwierigen Zeiten gerne zur Schule zu gehen.

Der unten stehende Artikel ist in der Hanau Post am 19.08.2020 erschienen.